
 

第１２回 春日部市医療介護職連携研修・交流会（春コン） 

≪講演に対する質問と回答≫ 
 

 

 

Q）定期巡回、どのくらいの方が利用しているか。定期巡回を調整しようとしたが、人が足

りなくて回れない。と断られた。現状はどうなっているのか？ 

 

【訪問介護代表ひまわりケアセンター 所長 石田 里香氏より回答】 

A）現在 10名の方がご利用されていますが、提供時間が集中している状態であり、現状の

職員数では訪問件数が限界であり、集中している時間の訪問を希望される場合、新規の受け

入れが難しい状況です。 

 

 

Q）ひまわりケアセンター石田さんのまとめの部分で、医療職と介護職では考え方・視点が

違うとありましたが、それを解決するために現在行っていることを教えてください。 

 

【訪問介護代表ひまわりケアセンター 所長 石田 里香氏より回答】 

A）訪問看護師からの指示等で分からない専門用語をそのままにせず、介護でも理解できる

まで細かく確認するようにしています。内服薬・軟膏等も写真等を用いて説明して頂いてい

ます。 

 

 

Q）引き続き、コロナウイルスが落ち着かない状況下であればオンライン研修会は続けてい

ったほうがよい 

 

【春日部市地域包括ケアシステム推進センター 副センター長 南本より回答】 

A）はい。継続と考えております。コロナが終息したとしても多くの方が参加できるオンラ

イン研修は継続していこうと考えております。 

 

 

Q）良くまとめられていて分かりやすかった。 

 

【春日部市地域包括ケアシステム推進センター 副センター長 南本より回答】 

A）ありがとうございます。パネリストの皆様にお伝えいたします。 

 

 

Q）ディスカッションには、在宅医療での要である、ケアマネジャーの方の出席も希望しま

す。 

 

【春日部市地域包括ケアシステム推進センター 副センター長 南本より回答】 

A）今回は訪問系に焦点を当てたため、時間の都合等もあり、パネリストとして CMの方に

ご参加いただきませんでした。今後は行われる内容等により検討させていただきます。 


